
 

 

会議に付した事件及び議事の経過   

進 行 青木事務局長 

１開会の言葉 野川保副会長 

2 会 長 挨 拶 

藤井範子 

令和 3 年度コロナ禍ではあるが予定通り大会行えました 全国大会はすべて中止です  

GG からクラスター発生せず幸いです 会員数は８，５０９から７，６００代に減です 会員増は

難しいが今後もご協力を  埼玉県スポーツ協会への長年の賛助会員としての貢献に対す

る感謝状授与の報告  北本事務所に飾ります 

理事会成立  出席 3７名 欠席１３名 委任 １０ 計 4７名出席  １／２以上で成立 

議 長 小嶋隆評議員 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 東部地区長岡浩評議員（杉戸町）  南部地区鈴木和子評議員（草加市） 

 
3.議長選出  青木事務局長  規約 13 条により 小嶋評議員を推薦します  （承認） 

   小嶋議長  宜しくお願い致します 議事録署名人 評議員東部地区長岡浩評議員 南部地区鈴木和子評議員 

           書記に越事務局員を指名します 

4.議 事 

 第１号議案  令和 3 年度事業報告 

森泉事務局  資料 3 頁参照 資料に基づき令和 3 年度事業報告読み上げ報告   

小嶋議長  質問ご異議は？ 異議なしと認め 1 号議案原案通り可決 

 

 第 2 号議案  令和 3 年度決算報告 

越事務局 資料 4 頁参照 令和３年度決算報告収入の部  資料 5 頁参照令和３年度決算報告支出の部 

資料 6 頁参照財産目録・ホールインワン基金期末残高  報告 

   資料 7 頁参照ホールインワン基金明細書 

川上評議員（三郷市） 3 級・上級研修の人数・参加費用は？ 

越事務局  欄外を参照  3 級研修 4,500 円 上級 研修 2,500 円（本年度昼食ナシ） 

藤井会長  積立金について  資料６頁財産目録参照 4/9 理事会に繰越金が多いと指摘があった 国体

はじめ選手派遣の費用が必要なく繰り越しが多くなった 何かの時の為にプールしてはと提案があり 

   別会計で積立金とした  使い道は未定   

黒澤評議員（北本市） 理事会でも申し上げたが２号議案３号議案は関連あるので監査報告終わってから 

    質疑を受けては？ 

 

 第 3 号議案  令和 3 年度会計監査報告 

荒木監事・小原監事 資料８頁参照   監査結果報告 

小嶋議長  第 2 号議案・第 3 号議案含めて質疑は 

        質疑ナシ  異議ナシと認め第 2 号議案・第 3 号議案 原案通り可決 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和３年度総会会議録 

（1）会議の期日 令和４年４月１６日（土）13：30～1５：００ 

（2）会議の場所 県民活動総合センター  210 セミナー室  

（3）出席及び欠席者の概要 出席者 3７名  欠席者 1３名 委任１０名 （別紙名簿参照） 



 第 4 号議案 令和 4 年度事業計画（案） 

      鈴木事務局  資料 9 頁参照  令和 4 年度事業計画（案）報告 

      小嶋議長    質疑は  質疑ナシ  異議ナシと認め第 4 号議案 原案通り可決  （案）を削除 

 

 第 5 号議案 令和 4 年度予算（案） 

      越事務局  資料 10 頁参照 令和 4 年度予算（案）支出の部 資料 11 頁参照 令和 4 年度予算（案）収入

の部 報告 

      石森評議員（飯能市） 予算案事業費の老人クラブ連合会とは 

      小泉プレー運営委員長 老人クラブ連合会主催のプラチナシルバー大会を県が支援をしている  内容はま

だ決まっていないので予算 0 となっている 

      小嶋議長  質疑は  質疑ナシ 異議ナシと認め第 5 号議案  原案通り可決  （案）を削除 

 

５．その他 各委員会報告 

       総務 IT 委員会     杉本二三雄副委員長 資料 12 頁参照 報告 

       指導者育成委員会   田中委員長 資料 13 頁参照 報告 

       プレー運営委員会   小泉委員長 資料 14 頁参照  報告 

       広報委員会        増山委員長 資料 15 頁参照  報告 

 

       石森評議員（飯能市）  田中委員長へ質問 3 級・上級講習会について 東西南北各地区にマスターが 

            沢山いるので講習会を各地区に分けて行って欲しい  受験した会員のアンケートに講習会が慌た

だしかった 中身をもっと充実して欲しいとのアンケート結果まとめを提出してある 検討して欲しい 

意見を聞きたい 

       田中指導者育成委員長  3 級は日本協会からの内容がきまっている それを 1 日で行った プレーもある 

            上級は実技もテストもある  提案されていることは承知している  検討する 

            今年は去年と変えてやることは難しい 

      石森評議員（飯能市）  講習を分けてやればマスターの活躍の場が広がるのでは 

      川上評議員（三郷市）  総会資料に備品台帳が付いていないが 県としてあるのですか 

      青木事務局長  台帳は北本事務所に備えてある  資料としては出していない 

      川上評議員（三郷市）  総会資料に付けて欲しい 

      青木事務局長  検討します 

 

 

６．   閉会の言葉    副会長  小峰四郎 

 

 

 

会議録は適正であります 

 

署名人   長岡 浩 評議員（杉戸町）   印 

 

署名人   鈴木 和子 評議員（草加市）   印 


